

Mon problème de base de données résolu !

Apparemment depuis ce matin (dimanche) la connexion à la base de données de ce blog se faisait de manière aléatoire voir pas du tout (les stats ne mentent pas).

Après diverses vérifications dont du côté de mon hébergeur (ovh), j'ai finalement restauré ma base à la version de vendredi et là tout c'est remis en route...!

J'ai utilisé la fonction de restauration du plugin [WP-DBManager](#).

L'alerte ayant été chaude, j'ai réduit le délai des sauvegardes de ma base à 2 jours !